

Suzy Ward canalise Matthew Ward – 3 mars 2014

État du monde ; importance d'élever les vibrations ; comment fonctionnent les conseils au niveau de l'âme ; affronter les défis ; aider la Terre ; "vieilles âmes" ; visualisation à distance ; langues ; préparation de l'âme pour le prochain personnage ; le service de Matthew, relation avec les travailleurs de la lumière

Ici Matthew, avec les salutations aimantes de toutes les âmes sur ce plan. Contrairement aux apparences, les événements qui se produisent dans votre monde font progresser votre société de manière constante. Les protestations des citoyens contre le leadership ou les politiques des gouvernements, depuis le niveau communautaire jusqu'au niveau national, obligent à résoudre des problèmes qui suscitent un mécontentement considérable — cela libère la négativité afin qu'elle ne puisse pas s'enraciner. Les turbulences en Ukraine vont continuer à faire rage, mais le champ énergétique potentiel de la Terre n'est pas suffisamment dynamique pour qu'elles éclatent en un champ de bataille généralisé.

Des actes de violence aléatoires continueront à fournir une expérience karmique à toutes les personnes impliquées, et il faut s'attendre à ce que des négociations politiques et diplomatiques s'enlisent de temps à autre sur la voie d'accords de paix. On peut s'attendre à davantage d'arrestations, de licenciements et de démissions au sein de la communauté bancaire internationale et de certains gouvernements, et il semble qu'un bouleversement se profile au Vatican. Des groupes aussi disparates que des églises, des multinationales, des organisations civiques et scolaires et des agences à but non lucratif coopèrent à de grands projets visant à élargir les opportunités d'éducation et d'emploi.

L'irrésistible courant de progrès vers des plans énergétiques de plus en plus légers est soutenu par des âmes qui commencent à réfléchir à des choses plus profondes que le seul train-train quotidien. Ces âmes qui s'éveillent ajoutent davantage de lumière à l'abondance générée sur Terre et déversée sur la planète depuis des sources lointaines, et chaque nouvelle étincelle fait monter les niveaux vibratoires. Votre secteur immobilier parle de l'importance de "l'emplacement, l'emplacement, l'emplacement". Eh bien "Vibrations, vibrations, vibrations" est d'une importance infiniment plus grande pour votre monde et tous ses habitants, et la raison pour laquelle vous êtes là est de contribuer à l'élévation des vibrations.

C'est pourquoi nous sommes désireux d'aborder des questions de lecteurs qui agitent aussi l'esprit de beaucoup d'autres travailleurs de la lumière. *Comment pouvons-nous savoir si nous respectons ou honorons nos contrats de vie ? Quels sont les signes d'accomplissement ou d'échec dans la mission de notre vie ? Je suis désespéré à propos des millions de personnes qui se trouvent dans des circonstances difficiles, mais que puis-je faire pour les aider ? En faisons-nous assez pour aider la Terre elle-même ? Comment puis-je gérer des situations qui sont hors de mon contrôle, comme des décisions prises par d'autres et qui ont un impact sérieux sur ma vie ?* D'autres demandent comment aider les êtres chers qui résistent à l'information véridique si elle ne soutient pas leurs vues étroites, et comment gérer les maladies débilitantes ou les difficultés financières.

Bien que ces questions puissent sembler très différentes, les réponses à toutes viennent de la même source toute-puissante : *votre âme*. Nous disons donc pour commencer que l'âme envoie continuellement des recommandations à la conscience pour vous maintenir alignés avec les choix de vos contrats. Ces recommandations, qui sont aussi claires que des néons pointant dans les directions que vous avez choisies, peuvent se présenter en mots, mais le plus souvent ce sont des sensations fortes. Lorsque vous écoutez les messages de votre âme, dans votre cœur et dans votre esprit, vous avez l'impression de suivre le courant avec légèreté, pour ainsi dire — c'est votre âme qui vous dit *"Bon travail !"* Inversement, lorsque votre libre décision, action ou inaction va à l'encontre de votre

contrat, vous ressentez un malaise et un inconfort — vous auriez aimé avoir fait un choix différent.

Le sentiment léger d'une conscience "claire" vous permet de savoir que ce que vous avez fait était bien ; des sentiments de culpabilité, de regret ou de remords signifient que ce n'était pas le cas. Sachez que si ces derniers sentiments sont trop souvent ignorés, la conscience commence à s'atrophier et la mesquinerie et l'apathie finissent par sembler naturelles.

L'instinct est une réaction spontanée à une situation qui présente un grave danger pour vous, un proche ou un étranger, et dans laquelle une action instantanée peut sauver des vies.

L'utilisation de l'intuition est un processus contemplatif qui consiste à "demander des conseils à l'intérieur", puis à calmer son esprit. Vous voudrez peut-être savoir, par exemple, si telle personne est le meilleur choix en tant que partenaire de vie ; si une proposition d'entreprise commerciale est au mieux de vos intérêts ; s'il est judicieux d'investir du temps, de l'énergie ou de l'argent, et quand ; si déménager ou accepter une offre d'emploi est une bonne idée. Lorsque vous considérez l'une de ces situations ou une autre question de grande importance pour votre avenir, si l'envie d'agir sur l'idée devient plus forte, votre âme parle toujours plus fort pour vous motiver à prendre des mesures pertinentes. Si la réticence à passer à l'étape suivante persiste, c'est votre âme qui vous dit "*Ne fais pas cela*".

Bien que l'exercice de votre pouvoir de discernement soit similaire, il apporte, lui, les réponses que vous cherchez dans l'immédiat. Cela pourrait être de savoir s'il serait sage de partager vos pensées avec quelqu'un ; quelle information est la vérité pour vous et laquelle ne l'est pas ; s'il est plus gentil de garder le silence sur un sujet plutôt que de parler ; si une situation particulière mérite votre attention — c'est-à-dire faire la distinction entre le banal et ce qui en vaut la peine. En agissant selon vos inspirations et vos aspirations, vous êtes conduits vers les champs d'initiatives et les activités majeures que vous avez choisis dans votre contrat d'âme. La fidélité à vous-mêmes à cet égard se traduit par un sentiment gratifiant d'accomplissement, alors qu'en passant votre vie à faire ce que quelqu'un dit que vous devriez faire, au lieu de suivre le désir de votre cœur, vous ne rencontrerez qu'agitation et mécontentement.

Pourquoi vous dire ce que vous savez déjà ? Parce que, famille bien-aimée, vous n'utilisez pas pleinement ces connaissances ! En vérité, le questionnement à des niveaux profondément introspectifs est particulièrement important, et ce pas immense hors de la conscience de troisième densité est bien sûr une aventure ardue. Cependant, la prochaine étape — obtenir vos réponses à l'intérieur — arrive aussi facilement et rapidement que vous le permettez. Dans votre âme se trouve toute la connaissance, l'assurance, la confiance en soi, la sollicitude, la sagesse et la force dont vous aurez jamais besoin dans cette vie. *Cherchez et vous trouverez.*

Cela dit, il est possible que vous suiviez les recommandations de votre âme "à la perfection", mais que vous ayez à affronter douleur, opposition, maladie, difficultés financières ou autres obstacles. Très chers, les choix de contrat d'âme incluent spécifiquement ce genre de défis. Sans eux, il ne pourrait y avoir aucun apprentissage, aucune croissance de l'âme, et le contrôle que vous avez sur tout ce que vous rencontrez est *votre réaction* à ces situations. En même temps que les conseils au niveau de l'âme, vous avez davantage de force intérieure que vous ne pouvez l'imaginer et une capacité illimitée d'aimer et de pardonner ; de vous sentir reconnaissants, compatissants et patients ; de partager généreusement, d'agir honorablement et de progresser après des revers momentanés.

Beaucoup d'entre vous se sont portés volontaires pour affronter des problèmes de santé ou économiques difficiles, ou d'autres circonstances ardues, précisément pour en faire profiter les autres. Lorsque vous gérez l'adversité avec détermination et un moral d'acier, vous êtes un phare encourageant pour les personnes aux prises avec des situations similaires, et en démontrant la puissance de vos ressources innées, vous les inspirez à puiser dans les leurs.

La loi universelle selon laquelle chaque personne n'est responsable que de ses propres choix ne signifie jamais être indifférent aux difficultés que rencontrent la famille, les amis et les collègues. Vous ne savez pas s'ils ont dévié de leurs contrats ou s'ils les suivent à la lettre dans des affaires qui affectent leur vie et souvent la vôtre aussi. Les accords prénataux, qui sont conclus avec un amour inconditionnel, sont conçus pour profiter à tous ceux qui participent à la vie commune ; et pour avancer dans la connaissance spirituelle et consciente, certains doivent choisir des situations qui sont en effet difficiles pour eux-mêmes et souvent pour les autres aussi. Habituellement, ce n'est qu'avec le recul que les gens réalisent à quel point ils ont appris grâce aux actions et aux décisions des autres.

La grande majorité des millions de personnes qui vivent et meurent dans des circonstances intolérables complètent des leçons karmiques afin d'évoluer. Et, en tant que parties de l'Unité de Tous, elles offrent à votre société une grande opportunité d'apprentissage et d'avancement spirituel, mais certainement pas en vous faisant désespérer pour eux. La loi de l'attraction est constamment à l'œuvre, et parce qu'elle n'est pas capable de raisonner, elle ne peut pas faire la distinction entre ce que vous voulez et ce que vous ne voulez pas, elle ramène donc davantage de l'énergie qui correspond à vos pensées et sentiments désespérés.

S'il vous est possible de participer à des organisations qui travaillent à améliorer les conditions dans des domaines où l'aide est tellement nécessaire, ou de les soutenir financièrement, faites-le. Mais pour ceux d'entre vous qui ne le peuvent pas, sachez que les sentiments de compassion pour ceux qui souffrent et la gratitude pour les bénédictions de votre vie sont remplis de lumière, et plus vous avez de lumière en vous, plus vous rayonnez de lumière dans le monde pour l'élévation *de toutes* les âmes.

Chaque fois que vous accomplissez un acte de bonté, que vous ressentiez de la joie en voyant le premier sourire d'un bébé, la splendeur dans la beauté d'un coucher de soleil, ou lorsque vous vous occupez d'un animal dans le besoin, vous aidez la Terre. Ces genres de sentiments et d'actions sont remplis de la lumière qui aide le corps planétaire de Gaïa à guérir de millénaires d'abus et de négligence, et la visualisation de la Terre dans une lumière blanc-doré est toujours un merveilleux moyen d'élever les vibrations.

Un lecteur a demandé si, en cas de surdité choisie comme leçon karmique, cette leçon peut être complétée afin que la personne puisse entendre au cours de cette vie. La réponse s'applique également à toutes les privations physiques et mentales, à la perte d'organes et de membres et aux maladies chroniques. Ces types de conditions ont été choisis comme des opportunités d'évolution de l'âme pour les individus concernés et leurs aidants, et un changement dépend du contrat de l'âme — inclut-il un renversement de la condition ? Dans l'affirmative, deux facteurs entrent en jeu. Si la personne est jeune et a choisi une longue durée de vie, la condition peut changer progressivement lorsque la planète atteint des plans d'énergie plus élevés. L'autre facteur est le degré de lumière dans la personne. Les mécanismes de guérison d'un corps sont activés par les vibrations élevées de la lumière, et le niveau vibratoire est en accord avec les pensées, les sentiments et les actions positifs ou négatifs de la personne.

Je vais maintenant parler en mon nom propre pour répondre à d'autres questions soulevées par le [message sur ma vie en tant que Matthieu biblique](#).

De quelle manière la vérité sur la Bible affectera-t-elle le christianisme ? Lorsque seront révélées les vérités sur l'origine des informations contenues dans la Bible, les chrétiens ouverts d'esprit renonceront aux dogmes conçus pour contrôler les masses et conserveront la partie spirituelle de leur foi. Les interprétations radicales de toutes les religions disparaîtront et tous les peuples embrasseront la vraie spiritualité qui chante dans le cœur. De nombreuses églises de diverses confessions ont commencé à évoluer dans cette direction.

Vous parlez avec la sagesse ancienne d'une vieille âme. Quel âge avez-vous ? Je ne suis pas plus âgé que n'importe lequel d'entre vous ! "L'ingrédient", pour ainsi dire, de chaque âme est la lumière d'amour du Créateur, et puisque toutes les âmes du cosmos ont le même Commencement, nous avons tous le même âge dans l'intemporalité du continuum. Les personnes que vous considérez comme des "vieilles âmes" se souviennent davantage des vies de leur personnage que les "nouvelles" âmes, et cette expérience collective apparaît comme "sagesse ancienne". Cela vaut autant pour les enfants que pour les octogénaires, qui ont eu beaucoup plus d'années pour se souvenir de ce qu'ils savent au niveau de l'âme, et c'est une joie pour nous de voir des parents reconnaître et nourrir cette sagesse chez leurs jeunes.

Quelle est la véritable histoire du Linceul de Turin ? Au VIII^e siècle, quelqu'un est tombé sur une pièce de lin qui a été décrite comme un tissu funéraire portant l'image d'un homme. Je ne sais pas qui l'a trouvé, et je n'en sais pas plus que vous à ce sujet : Depuis sa découverte, il a fait l'objet de débats scientifiques et de tests sans conclusion. L'Église catholique n'a pas prétendu qu'il s'agit de l'image de Jésus, mais de nombreux fidèles de l'église croient que c'est le cas, et le linceul est considéré comme une icône religieuse.

Les âmes sur votre plan sont-elles un "groupe d'âmes" ? Pas dans le sens où l'expression est habituellement employée, c'est-à-dire un groupe d'âmes qui ont partagé plusieurs vies ensemble. Simplement, les âmes ici ont atteint le même niveau d'évolution par le processus de découverte de soi.

Un observateur à distance pourrait-il capter votre vie en tant qu'Apôtre Matthew ? Oui, c'est possible, mais je ne peux pas imaginer que quelqu'un ayant cette capacité ait suffisamment d'intérêt pour interroger le continuum à son sujet. Comme je l'ai mentionné dans le dernier message, cette vie n'est pas du tout remarquable si on la replace dans un contexte universel.

Permettez-moi de parler un peu de l'observation à distance. Le temps linéaire n'existe pas dans le continuum, il n'y a donc aucun moyen de savoir si quelque chose est en phase de montée ou de descente. Un observateur distant qui veut voir l'avenir de la Terre peut voir une planète qui semble être dévastée et désertée tandis qu'un autre peut voir une belle planète avec un environnement florissant, et les deux observateurs pensent qu'ils voient "le futur" de la Terre. Aucun des deux ne voit la Terre réelle — des mondes parallèles existent aussi dans le continuum, ce qui rend encore plus complexe la détermination de ce qui est réellement vu.

Parlez-vous au nom de toutes les âmes sur votre plan parce que vous et votre mère parlez anglais et les autres non ? Non. Nous sommes tous familiers de vos langues et dialectes ainsi que du spectre des tons musicaux et des couleurs qui sont des modes de communication dans de nombreuses civilisations spirituellement avancées. Il existe également un système de traduction électromagnétique infallible à la disposition de toutes les âmes dans cet univers. Ce système est connu au niveau de l'âme, et dans votre état de sommeil, certains d'entre vous peuvent communiquer grâce à lui. Cela peut être avec des personnes avec qui vous avez des liens d'amour dans cette vie ou dans d'autres, dans la langue qu'elles parlent maintenant ou en participant à des réunions de divers types de fédérations ou conseils universels.

Avez-vous choisi votre mère pour lui envoyer des messages parce que vous avez tous les deux partagé plusieurs vies ? La réponse courte est "oui", mais il y a plus à dire. Ma mère a été mon premier personnage — nous sommes côte à côte comme des points sur un cercle infini et nous "opérons" sur la même haute fréquence. Nous avons partagé presque tous nos milliers de vies en tant qu'humains et d'autres espèces, dans tous les types de relations, sauf en tant qu'ennemis — nous n'avons jamais voulu jouer ces rôles et il n'y avait pas de désaccord à ce sujet de la part de ceux qui partageaient ces vies. Pour ce qui est de l'envoi de messages à ma mère, elle était un choix naturel et, dans le cadre de l'accord prénatal de notre famille Ward, elle a accepté de recevoir clairement des informations que moi et tous les autres lui transmettrions et de s'occuper de la publication du livre et de la distribution des messages.

Comment et quand vous, Matthew, prenez-vous la décision d'incarner une autre âme ? En avez-vous connaissance ou cela arrive-t-il simplement lorsque la source vous le demande ? C'est exactement le même processus pour toutes les âmes. Pendant la période passée dans un monde spirituel entre les incarnations, l'âme passe en revue sa vie passée immédiate en même temps que toutes les autres vies de son personnage. La révision révèle des domaines spécifiques où les connaissances cumulées n'ont pas produit un apprentissage approfondi, ainsi que ce qui est nécessaire pour une expérience équilibrée. Lorsque la décision est prise sur les choix pour la prochaine incarnation, des conseils peuvent être offerts par ceux qui ont maîtrisé les domaines que l'âme a choisis pour son personnage, mais l'âme est libre d'accepter ou de refuser cette aide.

Permettez-moi de limiter cette explication à *la connaissance consciente de troisième densité* — où presque toujours les âmes ont besoin de conseils et les accueillent volontiers — et aux leçons dans la gestion *des émotions* parce que ces leçons sont particulièrement nécessaires pour toutes les âmes à ce stade d'évolution. Et, parce que votre planète natale est l'une des meilleures écoles de sa galaxie pour les leçons émotionnelles, je vais utiliser la Terre et le Nirvana pour cet exemple.

La peur est toujours l'émotion la plus importante à traiter — la peur est ce qui maintient les personnages coincés dans la troisième densité et incapables de voir au-delà de ce qui est redouté. En outre, les peurs engendrent les traits de caractère et les actions les plus négatifs : cupidité, préjugés, haine, soif de pouvoir, jalousie, tyrannie, désir de contrôler les autres, tromperie, colère, déshonneur, mentalité belliqueuse, corruption. Parce qu'il peut falloir des milliers de vies pour surmonter le sentiment de peur, les âmes choisissent cette leçon en tandem avec l'une des caractéristiques nées de la peur, et pour cet exemple, ce sera la colère.

Vous avez un cours appelé "gestion de la colère", Nirvana a un cours qui pourrait être appelé "remplacement de la colère". À maintes reprises, l'âme se voit présenter des situations qui ont provoqué une réaction de colère chez le personnage à afin qu'elle puisse s'entraîner à la patience dans ces situations, apprendre à les considérer sous d'autres perspectives, et à réagir calmement, raisonnablement et de manière constructive. Lorsque l'âme et ses conseillers estiment que les séances de pratique ont correctement préparé le nouveau personnage, l'âme choisit d'autres parties de son contrat, puis conclut un accord prénatal avec des âmes qui seront ses parents, frères et sœurs, compagnons, amis, mentors, et ainsi de suite dans la vie qu'ils auront en commun. Le seul but de toute âme — la réintégration avec Dieu et tout ce qui en découle — est la relation avec la Source.

En omettant des détails par souci de concision, mon explication de la préparation peut ressembler à une punition, ce qui n'est absolument pas le cas ! Tout est fait avec amour et sensibilité — dans l'Unité de Tout, les conseillers, tout autant que l'âme, veulent que le nouveau personnage réussisse — et la pratique n'est pas limitée à une courte période intense et épuisante. Elle peut s'étendre sur plusieurs années et des sessions peuvent avoir lieu chaque fois que l'âme le souhaite — les conseillers se rendent toujours disponibles.

Et, pendant son séjour dans le Nirvana, l'âme a le choix parmi une myriade d'activités non pratiques, comme voyager à travers le royaume dans n'importe quelle forme de transport qu'elle désire. Elle peut apprendre à manifester tout ce qui lui plaît, profiter de la compagnie des amis et de la famille présents dans le royaume, travailler dans des positions significatives, étudier ce qu'elle souhaite, assister à des concerts et à des conférences données par des maîtres en visite, participer à des activités artistiques ou aux sportives, communiquer par télépathie avec des âmes bien-aimées sur Terre et dans d'autres mondes. La vie dans les dimensions supérieures du Nirvana est sublime !

La révision des vies collectives peut aboutir à des choix autres qu'une autre vie sur Terre. Si une âme sent que ses personnages ont maîtrisé la conscience spirituelle et consciente de troisième densité et que les conseillers sont d'accord, son prochain personnage peut naître dans une civilisation de quatrième densité pour un apprentissage avancé. Ou bien, le personnage peut naître sur Terre pour ajouter ses vibrations plus élevées à la planète et aider les âmes endormies à s'éveiller, ou servir de la même manière dans une civilisation différente avec une conscience de troisième densité — dans tous les cas, c'est un progrès dans la croissance de l'âme. De plus, les âmes hautement évoluées qui ont consacré leur vie au service de la lumière sur Terre retournent souvent dans leur patrie avant de choisir la prochaine destination en vue d'une croissance continue.

Êtes-vous toujours dans le Nirvana ou vous êtes-vous incarné quelque part ? Bien que je ne réside pas dans le Nirvana, je le considère toujours comme un "port d'attache", où je reviens occasionnellement et brièvement entre des visites de civilisations physiques dans cette galaxie et dans d'autres. Mon service au cours des quinze dernières années a été d'évaluer leurs mondes spirituels, qui sont pour elles l'équivalent du Nirvana de la Terre, et d'aider à leur amélioration ; et partout où je vais, je manifeste une forme qui correspond à la population. Certaines civilisations vivent à des fréquences où les corps ne sont plus nécessaires, et dans les mondes de troisième densité, je produis un corps avec une fréquence assez élevée pour éviter de rester coincé dans les vibrations inférieures des gens.

Lors de mes visites aux mondes de troisième densité et à ceux qui ont récemment atteint la quatrième densité, je suis souvent avec des âmes dont les vibrations sont également plus élevées que celles de leur civilisation en général. Notre but est toujours d'aider les gens et leurs patries dans leur processus d'ascension et, conformément aux lois universelles, notre présence est toujours en réponse à une invitation. Ce que beaucoup d'entre vous font pour la Terre est similaire. Vous avez quitté vos mondes pour répondre à l'appel à l'aide de Gaïa, et bien que vous apportiez de l'aide de diverses manières — y compris en incarnant le pouvoir de qualités innées et de la force — vos vibrations élevées aident *toujours* la planète et ses habitants sur leurs chemins d'ascension.

Tout au long de votre parcours de vie, l'amitié, l'amour inconditionnel, le respect et l'admiration des êtres de lumière de cet univers vous accompagnent.

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/march-3-2014/>